

Annual Financial Statement Results Form
Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية السنوية
الشركات الكويتية (د.ك.)

Financial Year Ended on	2018/12/31	السنة المالية المنتهية في
-------------------------	------------	---------------------------

Company Name	اسم الشركة
Al-Deera Holding Company (K.P.S.C)	شركة الديرة القابضة (ش.م.ك.ع)
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
2019/03/31	

التغيير (%)	السنة المقارنة	السنة الحالية	البيان
Change (%)	Comparative Year	Current Year	Statement
	2017/12/31	2018/12/31	
%(132)	(1,459,128)	469,834	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
%(132)	(7.39)	2.38	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
%(76)	2,591,474	613,608	الموجودات المتداولة Current Assets
%(19)	26,948,900	21,872,744	إجمالي الموجودات Total Assets
%4	4,469,116	4,668,194	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
%(6)	15,883,624	14,978,398	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
%(39)	10,700,391	6,542,419	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
%(18,984)	(2,507)	473,422	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
%(72)	(1,483,598)	(419,377)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
%19	%55.6	%66.40	أرباح (خسائر) مرحلة رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital



A.H.

التغيير (%) Change (%)	الربع الرابع المقارن Fourth Quarter Comparative Period	الربع الرابع الحالي Fourth Quarter Current Period	البيان Statement
	2017/12/31	2018/12/31	
	% (153)	(962,650)	
%(153)	(4.87)	2.58	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
%(110)	(155,182)	16,276	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
%(80)	(986,762)	(198,745)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
- Profit of Share of results of associates amounted to KD 461 thousand comparing with profit KD 62 thousand for previous year.	- ربح في حصص نتائج الشركات الزميلة بمبلغ 461 ألف دك مقارنة بربح من العام السابق بـ 62 ألف دك .
- Reversal of provision no longer required amounted to KD 493 thousand for current year comparing with KD NIL for previous year.	- مخصصات إنتفت الحاجة إليها بمبلغ 493 ألف دك خلال العام الحالي مقارنة بـ <u>لاشيء</u> دك عن العام السابق
- Loss on sale of available for sale investments by NIL KD current year comparing with KD51thousand loss for previous year.	- خسارة بيع استثمارات متاحة للبيع <u>لاشيء</u> دك للعام الحالي مقابل خسارة 51 ألف دك عن العام الماضي.
- Interest and other income amounted KD402 thousand for current year comparing with KD One thousand for previous year.	- بلغت إيرادات الفوائد والإيرادات الأخرى مبلغ 402 ألف دك للعام الحالي مقارنة بألف دك عن العام السابق .
- General and Administrative and other operating expenses amounted to KD198 thousand for current year comparing with KD 266 thousands for previous year.	- بلغت المصاريف العمومية والإدارية ومصاريف أخرى مبلغ 198 ألف دك للعام الحالي مقارنة 266 ألف دك عن العام السابق
- Finance costs amounted to KD515 thousand for current year comparing with KD 508 thousand for previous year.	- بلغت تكاليف التمويل 515 ألف دك للعام الحالي مقارنة بـ 508 ألف دك عن العام السابق.
- Staff cost amounted to KD198 thousand for current year comparing with KD218 thousand for previous year.	- بلغت تكاليف الموظفين 179 ألف دك للعام الحالي مقارنة بـ 218 ألف دك عن العام السابق .
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ دك.)
• Total revenues realized from dealing with related parties amounting to <u>KD 842,771</u>	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ <u>842,771</u> دينار كويتي .
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ دك.)
• Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to <u>KD 610,621</u> .	• بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ <u>610,621</u> دك .

A-11
2018

Corporate Actions		استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسية)	
النسبة	القيمة		
—	لا شيء		توزيعات نقدية Cash Dividend
—	لا شيء		توزيعات أسهم منحة مجانية Stock Dividend
—	لا شيء		توزيعات أخرى Other Dividend
—	لا شيء		عدم توزيع أرباح No Dividends
		علاوة الإصدار Issue Premium	زيادة رأس المال Capital Increase
			تخفيض رأس المال Capital Decrease

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		رئيس مجلس الإدارة	طلال بدر البحر

- Auditor Report Attached

- مرفق تقرير مراقب الحسابات

Handwritten initials or signature in the bottom right corner.